

Rentrée solennelle de l'Ecole de droit de la Sorbonne

La rentrée solennelle de l'Ecole de droit de la Sorbonne s'est tenue le mardi 27 septembre 2016 à la Sorbonne dans l'amphithéâtre Liard, en présence de nombreux enseignants, doctorants et personnalités extérieures. Le Président Fabius a été accueilli par la Vice-présidente de l'Université, Madame Christine Neau-Leduc, représentant le Président Georges Haddad, et par Monsieur François Guy Trébulle, Directeur de l'Ecole de droit de la Sorbonne. Après avoir remis leur doctorat aux docteurs présents, Laurent Fabius a prononcé la « leçon inaugurale ».



